Veranstaltungen II. Halbjahr 2015



Monat Juli: Wanderung durch den Weißenborner Wald



Unsere Wanderung begann an der Endhaltestelle der Marienthaler Straßenbahn. In der Gaststätte "Fernblick" wurde eine ausgiebige Rast gemacht. Anschließend ging es weiter, am Waldspielplatz vorbei, bis zu den Weißenborner Teichen. Trotz der sehr warmen Temperaturen hatten wir sehr viel Spaß und alle kamen wohlbehalten wieder zu Hause an.

Monat August: Bowling beim Vogelsiedler

Auf zwei Bahnen rollten die Bowlingkugeln. Anschließend wurden an die

ersten 3 Plätze kleine Präsente verteilt.

Ausflug zur Drachenhöhle nach Syrau. Monat September:



Wir besuchten den "Drachen" und staunten über die klaren Seen, die "Gardinen" und andere Sehenswürdigkeiten. Anschließend ging es zum gemeinsamen Mittagessen.

Monat Oktober: Kosmetik

> Frau Naumann, unsere Praktikantin, hielt uns, als gelernte Kosmetikerin, einen Vortrag zu Gesichts- und Körperpflege. Es hat uns sehr gefallen. Wir möchten im nächsten Jahr einen kleinen Schminkkurs durchführen.

Monat November: Gestaltung von 3-D-Karten

> Frau Haigel zeigte uns, wie man 3-D-Karten herstellt. Sie brachte viele Bastelbögen, farbige Karten und Verzierungen mit. Jeder konnte sich ein

Motiv auswählen und eine Karte gestalten.

Monat Dezember: Weihnachtsfeier



Zu unserer Weihnachtsfeier wurde gesungen, geschunkelt und viel erzählt.

Frau Uhlig und Herr Lange spielten Keyboard und Harmonika.